



Hola me llamo Andréa , tengo quince años. Vivo en Troyes , A mi me gusta maquillarme y a mi me gusta montar a caballo.

Que tal ? Me llamo Agathe, tengo dieciséis años. Vivo en Bérulle. A mi me chiflan los perros y a mi me encanta salir con amigos.

Hola, me llamo Océane. Tengo dieciséis años, vivo en Paisy Cosdon City Playa. A mi me gusta salir con amigos y a mi me gusta el deporte,

Buenos días, me llamo Fatou. Tengo diecisiete años, vivo en Villauxe La Grande. Me encanta jugar el baloncesto y me mola estudiar.

Hola, me llamo Lucie. Tengo quince años, vivo en Ramerupt. A mi me gusta escuchar música y salir con mis amigos.

Hola, me llamo Anna, tengo dieciséis años, vivo en Villemaur sur Vanne, A mi me gusta bailar y escuchar música :)

Hola soy Maëva, tengo quince años. Vivo en Macey. A mi me gusta reír con Anna, y pasar mi tiempo con ella. Sino a mi me chifla escuchar música